



CH-3003 Bern, EDA, IC

A-Post

Bruno Manser Fonds
Dr. Lukas Straumann
Socinstrasse 37
4051 Basel

Bern, 30. Juli 2018

Ihr Schreiben betreffend illegaler Holzschlag, Korruption und Verletzung der Umweltgesetze in den ukrainischen Karpaten

Sehr geehrter Herr Dr. Straumann

Vielen Dank für Ihren Brief vom 02.07.2018. Mit Interesse habe ich Ihr Schreiben an den ukrainischen Umweltminister Ostap Semerak zur Kenntnis genommen.

Das Engagement der Schweiz gilt der Ukraine als Ganzes, jedoch mit besonderem Augenmerk auf die vom Konflikt betroffenen Gebiete des Landes. Durch die erreichten Resultate und die Beständigkeit ihres Engagements, hat sich die Schweiz den Ruf als zuverlässiger und kompetenter Partner erworben. Wir bringen diese Erfahrungen in den verschiedenen Bereichen aktiv in die Gestaltung des Politikdialogs ein. Dies erhöht erheblich die Glaubwürdigkeit und damit den Einfluss der Schweiz.

Wie Sie erwähnen, wirft der Kampf gegen den illegalen Holzschlag oft Fragen der Regierungsführung und der Bekämpfung der Korruption auf. Während die positiven Entwicklungen der Ukraine in diesen Bereichen bemerkenswert sind, gibt es nach wie vor Herausforderungen, auch im Forstsektor.

Ich kann Ihnen versichern, dass die Schweiz einen engagierten politischen Dialog für gute Regierungsführung und die Bekämpfung der Korruption führt und auch weiterhin führen wird.

Mit freundlichen Grüßen

Ignazio Cassis
Bundesrat